

Bolivia presenta tasa de desempleo más baja de Suramérica



La Paz, 27 dic (RHC) El ministro de Economía y Finanzas de Bolivia, Luis Arce informó este 27 de diciembre, en La Paz, que su país tiene la tasa de desempleo más baja de Suramérica, con 4,1 por ciento.

En conferencia de prensa, el titular añadió que después de Bolivia se encuentran Ecuador, con 5,4 por ciento; Argentina y Perú, con 6,5; y Chile con 6,8.

Arce anunció que, a petición del presidente Evo Morales, varios ministerios preparan un plan para reducir aún más ese indicador.

"Todavía tenemos un desafío con unas políticas mucho más agresivas para disminuir el desempleo", afirmó el ministro, y anunció que dicho programa entrará en vigor el año próximo.

La agencia Prensa Latina recuerda que en 2005, antes de la toma de posesión de Morales, la falta de trabajo afectaba al 8,1 por ciento de la población boliviana.



Radio Habana Cuba